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Учесть итоги сессии
Зимняя экзаменационная сессия подвела итоги работы ин

ститута за полюда.
Результаты сессии показывают, что успеваемость в целом 

по институту повысилась по сравнению с зимней сессией 
прошлого года.

Значительно улучшили успеваемость слушатели ВЦДа, фи- 
зикотехники, радисты. Но качественная сторона успеваемости 
выглядит хуже, чем в прошлом году. Только 43,4 процента 
студентов сдали экзамены на повышенные оценки.

Намного снизил свою успеваемость электромеханический 
факультет. Это особенно обидно, потому что факультет всегда 
получает очень сильное пополнение, проходной балл весьма 
высок и студенты этого факультета могут хорошо учиться.

Результаты сессии отражают содержание всей той работы, 
которую проводят на факультетах деканы, кафедры, общест
венные организации. Ведь на одних факультетах процент 
неуспевающих студентов колеблется от 6 до 10, а 
у других — от 15 до 24, хотя условия работы на РТФ, име
ющем 90,4 процента успеваемости, те же, что и у электроме
хаников, где успеваемость значительно хуже.

Видимо, дело заключается в умении организовать работу на 
факультете таким образом, чтобы число хорошо работающих 
студентов непрерывно росло, а число бездельников и лентяев 
шло на убыль.

В этом году в институт было принято много производствен
ников. Эти люди имеют значительный перерыв в учебе, и, 
естественно, они столкнулись с целым рядом трудностей.

Плохо то, что общественные организации и деканаты мало 
обращали внимания на эту категорию студентов, им не было в 
свое время оказано достаточной помощи добрым советом о 
том, как наладить свою учебу, как успешно выполнять до
машние задания, как лучше подготовиться к зачетам и экза
менам.

Сессия показала, что многие производственники плохо сда
ли экзамены, а некоторые из них отчислены за неуспевае
мость еще задолго до сессии.

Жизнь еще раз подтверждает тот факт, что группа, пред
ставляющая крепкий и дружный коллектив, как правило, сда
ет экзамены очень хорошо. Например, группа 736-11 ЭМФ из 
года в год сдает экзамены только на повышенные оценки. В 
таких группах коллектив силой своего авторитета заставит 
хорошо учиться любого нерадивого студента.

Усилия деканата, кафедр, партийной, комсомольской и 
профсоюзной организаций должны быть направлены именно 
на создание сильных и дружных коллективов в группах.

Необходимо шире применять возможность досрочной сдачи 
экзаменов. Практика показывает, что студенты, сдавшие хо
тя один экзамен досрочно, хорошо сдавали и Другие пред
меты.

Сейчас начались занятия почти во всех студенческих груп
пах. Самое главное в эти дни — организованно приступить к 
работе.

Партийные, комсомольские и профсоюзные организации 
обязаны внимательно и по-деловому проанализировать итоги 
прошедшей сессии.

Результаты экзаменов

Занимаемое место Зимняя сессия Зимняя сессия
1957 —58 г. (в %  %  ) 195о - 57 г. (в % 96)

1. ВИК 94 89,6
2. ФТФ 93,7 92
3. РТФ 90,4 87,3
4. МФ 90,0 91,6
5. ГФ 89,5 90,0
6. ХТФ 88,5 88,5
7. ГРФ 85,7 84,3
8. ЭМФ 85,3 88,2
9. ТЭФ 83,1 78,6

10. ЭЭФ 77,6 71,3
По институту 87,5 86,8

На первом месте
За первый семестр текущего 

года, по сравнению с первым 
семестром предыдущего года, 
успеваемость на первом курсе 
ВИКа улучшилась на 9,8 проц., 
а на втором и на третьем кур
сах осталась без изменения. 
За счет улучшения успеваемо
сти на первом курсе ВИК за
нял первое место, однако 
количество отличников по 
сравнению с соответствующим 
периодом прошлого года, сни
зилось на 1,9 проц,, а сдавших 
на «хорошо» и «отлично»— на 
4 проц.

Снижение количества от
личников и сдавших на «хоро
шо» и «отлично» произошло за 
счет ухудшения качества учебы 
слушателей III курса, где на 
первый семестр текущего 
учебного года количество от
личников оказалось всего 3,1

проц., а сдавщих на «хорошо» 
и «отлично»—63,1 проц., в то 
время как за первый семестр 
предыдущего учебного года 
количество отличников было 
12,1 проц., а сдавших на «хо
рошо» и «отлично»—48,6 проц.

Общая абсолютная успевае
мость на ВИКе могла бы быть 
значительно лучше, если бы 
дисциплина среди слушателей 
была на высоком уровне.

В наступающем весеннем се
местре 1957— 1958 уч. года 
усилия деканата, а также пар
тийных, комсомольских и проф
союзных организаций ВИКа 
должны быть направлены на 
улучшение политико-воспита
тельной работы, на резкое 
улучшение трудовой дисципли
ны.

Н. ЗАЛЕТИН, 
декан ВИКа.

О б щ е с тв е н н ы м  д и с ц и п л и н а м — п о с то я н н о е  вн и м ани е
На экзаменах по курсу истории КПСС 

студенты I и II курсов получили 74,9 про
цента хороших и отличных оценок, 23,1 про
цента — удовлетворительных и 2 процента 
— неудовлетворительных.

Итоги экзаменов говорят о том, что боль
шинство студентов нашего института глубоко 
и вдумчиво изучает историю Коммунистиче
ской партии, умеет показать великую роль 
Коммунистической партии в жизни нашей 
страны, нашего коллектива, в судьбах всего 
человечества.

Итоги экзаменов говорят и о том, что еще 
значительная часть студентов недооценивает 
значение изучения общественных дисциплин. 
Есть еще такие студенты, которые при отве
тах на экзаменах пытаются, отделаться общи
ми фразами, считая, что главным залогом ус
пешной сдачи экзамена по общественным 
дисциплинам является красноречие.

Некоторые студенты ограничиваются пере
числением фактов, упуская вопросы теории, 
не умеют связывать теорию с практикой.

Серьезным недостатком изучения курса 
КПСС, проявившимся на экзаменах, было то, 
что некоторые студенты небрежно записыва
ли лекции, что при отсутствии учебника бы
ло особенно недопустимо.

Были студенты, переоценившие свой преж
ний запас знаний по данной дисциплине, при
обретенный несколько лет тому назад, и не 
учитывающие того, что марксистско-ленин

ская наука развивается и требования к ее 
изучению с каждым годом возрастают, сказа
лось и то, что отдельные студенты плохо 
следили за современными событиями внут
ренней и международной жизни, редко чита
ли газеты.

На экзаменах ярко проявилась роль акти
ва групп: там, где актив группы хорошо ра
ботал, где осуществлялся контроль за изуче
нием истории партии как правило, и резуль
таты экзаменов оказываются лучшими.

С первых дней весеннего семестра необхо
димо установить действенный и систематиче
ский контроль со стороны партийных и ком
сомольских организаций, деканатов и кафед
ры за самостоятельной работой студентов.

Нужно добиться более глубокого усвоения 
всеми студентами курса истории КПСС, бо
лее тесной связи его с задачами коммунисти
ческого строительства, со всеми важнейшими 
вопросами современности, с непосредствен
ными практическими делами студентов.

Необходимо шире привлекать студентов к 
агитационной и другой политико-просвети
тельной и организаторской работе среди кол
лектива института и населения города, что 
даст им необходимые навыки работы с кол
лективом, повысит ответственность и заинте
ресованность в изучении общественных наук.

О. ТУТОЛМИНА, 
зав. кафедрой истории КПСС.

Систематическая работа—залог успеха
В результате упорной и систематической 

работы над иностранным языком на протяже
нии трех семестров многие студенты II кур
са на экзамене получили заслуженное «от
лично». Среди них тт. Петров (266 гр.), Пи- 
калов (226-П гр.), Куликов, Рязанский
(326-И гр.), Евдокимов, Кириллин, Безыз
вестных (336-11 гр.), Цымбаленко (366 гр.),
Водопьянов, Самитов (436-П гр) и ряд дру
гих.

Хорошо сдала английский язык группа 
254-П, где нет ни одной удовлетворительной 
оценки. На ЭМФ подавляющее большинство 
экзаменовавшихся получило повышенные 
оценки, как, например, студенты IV курса 
Любовский, Степанова, Баранова, Зельцер, 
Визирь, Липатникова и многие другие.

Но, как всегда, нашлись и такие, которые 
вовремя не сдавали внеаудиторное чтение, 
не выполняли домашних заданий, что яви
лось причиной огорчений и неудач на экза
менах у отдельных студентов II и IV курсов.

В группе 636-1 из 12 человек нет ни одной 
отличной оценки, зато 6 удовлетворительных, 
причем студент Винницкий получил «неуд», 
а студент Наумов не был допущен до экза
мена.

Небывалый рекорд по «неудам» держит 
группа 326-У. Назин, Опарин, Семина. Ба
лабанов, Грабежов — вот рекордсмены труп 
пы по неуспеваемости.

Грустно становится при виде на экзамена
ционные оценки студентов IV курса РТФ. В 
группе 134-1 Болотова, Волкова, Попова. 
Шандро получили неудовлетворительные 
оценки. Это на 1У-то' курсе!

Итоги экзаменов еще раз говорят о том, 
что успешные результаты зависят исключи
тельно от систематической и упорной работы 
над языком в течение семестра. Вступая 
во второй семестр учебного года, не забы
вайте об этом, товарищи студенты

Л. МАЛКОВА, 
преподаватель английского языка.

Ч т о  п о н г з а л и  экзамены по х и м и к
По всему первому курсу ин

ститута повышенные оценки по 
химии получило 50 проц. сту
дентов, а неудовлетворитель
ных — около 10 проц.

Хорошо занимались в семе
стре и не получили ни одной 
удовлетворительной оценки 
группы 147-И, 467-И, 417,
417-1, 4 1 7 -^ .

Очень плохие результаты в 
группах 157-1-И (13 неудов
летворительных оценок по хи
мии или около 50% всех 
неудовлетворительных оценок 
по РТФ), 447-1-П (11 неудов
летворительных оценок или 50 
процентов всех неудовлетво
рительных оценок по МФ).

Из факультетов худшие ре

зультаты дали ГРФ и ЭЭФ.
Каковы же причины такой 

низкой успеваемости по хи
мии? Прежде всего на успевае
мости студентов не могли не 
сказаться новые учебные пла
ны ТПП, в которых большин
ство факультетов ограничило 
прохождение курсов общей 
химии одним осенним семест
ром, при сохранении прежних 
объемов курса. После того, 
как новые планы были ут
верждены, последовала отмена 
вступительных экзаменов по 
химии для абитуриентов, по
ступающих на нехимические 
специальности (а их поеобпада
ющее количество в ТПИ) и по
ложение с нормальным про

хождением курса общей химии 
в условиях ТПИ усложнилось, 
а именно: полную программу 
надо было пройти за один се
местр большому числу вновь 
принятых на 1 курс студентов 
или основательно позабывших 
или недостаточно освоивших 
курс химии за среднюю школу.

Остальные причины весьма 
разнообразны и характерны 
для отдельных групп (не систе
матическая проработка мате
риала, плохое использование 
консультаций, пропуски заня
тий и т. п.).

Г. ХОДАЛЕВИЧ, 
зав. кафедрой общей и 

неорганической химии.

Использовать опыт уральцев
В дни зимних кани

кул в гор. Челябинске 
состоялся семинар
секретарей ВЛКСМ
вузов Сибири.

Цель семинара — 
обмен опытом комсо
мольской работы.

Мы попросили сек
ретаря ВЛКСМ инсти
тута тов. А. Сафроно
ва рассказать, что дал 
семинар его участни
кам.

А. Сафронов сооб
щил:

— Мы почерп
нули много ценного 
из опыта работы ком
сомольской организа
ции Уральского поли
технического институ
та. Очень понравился 
так называемый метод 
обнародования писем. 
Комитет комсомола ве
дет переписку с роди
телями плохо успеваю
щих студентов. Пись
ма вместе с фотогра

фиями студентов вы
вешиваются на видном 
месте и делаются 
предметом обсуждения 
большинства. Это, не
сомненно, приносит не
малую пользу.

Есть и другая хо
рошая традиция в ин
ституте. Каждый год 
сюда съезжаются ро
дители студентов, что
бы принять участие в 
конференции. Они зна
комятся с бытом и 
учебой студентов, вно
сят немало ценных 
предложений по улуч
шению комсомольской 
работы.

В целях более тес
ной связи с производ
ством и привития на
выков общественной 
работы комитет комсо
мола УПИ дает каж
дому студенту перед 
отъездом на практику 
специальную анкету.

В нее заносится вся 
деятельность студента 
на практике, кроме 
специального задания 
кафедры. Анкета заве
ряется руководством 
предприятия и пере
дается в комитет ком
сомола.

Для каждого студен
та института заведены 
трудовые книжки. В 
них вносится вся рабо
та: на практике, цели
не, в колхозах и проч., 
которую выполняют 
студенты за время 
пребывания в вузе.

В институте рабо
тает школа политуче
бы членов курсовых и 
факультетских бюро. 
На обсуждение выно
сятся вопросы на раз
личные политические 
и морально-этические 
темы. Обсуждаются

вопросы общественной 
работы студентов.

Комсомольская ор
ганизация старается 
занять всех комсомоль
цев общественно-по
лезным трудом.

В институте практи
куются встречи всех 
бывших секретарей 
ВЛКСМ института. 
Они делятся своим 
опытом и помогают 
младшим товарищам 
сделать работу живее 
и интереснее. Мы поз
накомились и с други
ми интересными дела
ми уральцев.

Семинар принес нам 
большую пользу. Ко
митет комсомола ТПИ 
постарается использо
вать у себя ценные на
чинания Уральского 
политехнического ин
ститута.
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I

НАКАНУНЕ ВЫБОРОВ Конкурс общежитий
Приближается 16 марта — I 

день выборов в Верховный Со-1 
вет. В агитпунктах, расположен-1 
ных в главном, новом горном и 
геологоразведочном корпусах, в 
новом клубе и студенческом об
щежитии Кирова, 2, проводит
ся большая политико-массовая 
работа с избирателями. Так, в 
агитпункт© нового клуба 
для избирателей тов. И. М. Се
меновым был сделан доклад на 
тему: «Ленинские заветы моло
дежи».

Герой Советского Союза 
3. Сорокин поделился своими 
воспоминаниями об участии в 
Великой Отечественной войне.

В день 40-й годовщины Со
ветской Армии здесь состоя
лась встреча молодых избира
телей с офицерами Советской 
Армии .после чего был дан кон
церт художественной самодея
тельности.

В агитпункте главного корпу
са (зав. тов. Чащин) тов. Радае
вым был сделан доклад на те
му: «Экономические связи
стран социалистической систе
мы », тов. Куценко сделала до-1 
клад на тему: «Экономика и | 
культура Томской области за 40 
лет Советской власти». Прове
ден вечер избирателей, посвя

щенный 40-летию Советской I 
Армии.

2 марта в агитпункте нового| 
клуба состоится встреча моло-| 
дых избирателей с кандидатом | 
в депутаты Верховного Совета 
СССР тов. А. Г. Сави- | 
ных. В этот же день 
в агитпункте главного корпуса 
тсв. Макаева А. Т. прочтет до-1 
клад о советской демократии. I

Следует отметить хорошую 
работу заведующих агитпункта.! 
ми тт. Чащина, Столбова и Су-1 
лакшина. Неплохо работают и 
агитколлективы избирательных 
участков.

Совершенно неудовлетвори-1 
тельно ведет работу агитколлек-1 
тив участка №  88. Его руко-: 
водитель ассистент механиче
ского факультета тов. Дерюга 
совершенно потерял чувство | 
ответственности за порученное 
ему дело. Агитаторы на избира.. 
тельных участках — редкие го
сти, проверка избирательных 
списков ими не проводится.

А между тем агитаторы 
должны ознакомить избирате
лей с «Обращением ЦК КПСС | 
ко всем избирателям». Агита
тор в своей работе должен стре. I 
миться помочь своим избирате-* 1 2 
лям еще лучше осознать свою '

роль в борьбе за грандиозную 
программу строительства ком
мунизма, которую выдвинула 
перед нами партия.

Агитаторы должны не только 
знакомить избирателей с био
графией кандидата, но и быть 
проводниками политических 
знаний в массы трудящихся.

П. СМИРНОВ.

С лекциями—на село
На днях из Томска в Туган- 

ский и Томский сельскохозяй
ственные районы отправились 
на лыжах две агитбригады. 
Одна из них возглавлялась ст. 
преподавателем кафедры фило
софии тов. Смирновым.

Агитбригада тов. Смирнова в 
составе Гольдшмидта, Шумили
на, Сазанбаева и Урманова бы
ла тепло встречена колхозника
ми с/хоз. артелей «Пламя» и 
«Новый путь», Томского райо
на.

Агитбригадой прочитаны до
клады о международном поло
жении СССР и даны концерты. 
Колхозники сердечно благода
рили участников агитбригады.

Хорошее начинание следова
ло бы продолжить.

П. ФЕДОРОВ.

Дипломные проекты—в производство
Недавно на торном 

факультете проходила 
первая методическая 
конференция кафедр 
разработки месторож
дений полезных иско
паемых вузов Востока 
СССР.

Основная цель кон
ференции состояла в 
обмене опытом препо
давания в целях улуч
шения качества подго
товки выпускаемых 
специалистов для
угольной и горноруд
ной промышленности.

Наш корреспондент 
обратился к некоторым 
участникам конферен
ции с вопросом о 
реальном дипломном 
проектировании и 
внедрении дипломных 
проектов в производст
во.

Доцент В. В. Про
скурин (ТПИ) расска
зал:

— У нас укорени
лась практика давать 
темы дипломных
проектов, рекомендуе
мых шахтами, треста
ми, совнархозами.

По заказу треста 
«Сталинуголь» дипло
мантом Т. А. Зиновье
вым была разработана 
совершенно новая кон
струкция шатрового
щитового крепления, 
которая внедрена на 
шахтах Кузбасса.

Дипломантом А. А. 
Сурначевым впервые 
разработана железо
бетонная щитовая 
крепь, которая успеш
но прошла промыш
ленное испытание на

шахте Зиминка в 
г. Прокопьевске и ре
комендована к серий
ному выпуску.

Дипломант В. С. 
Евсеев разработал ори
гинальную конструк
цию эластичного щи
тового перекрытия для 
разработки мощных 
пологопадающих пла
стов, которая внедрена 
на шахте Томьусин - 
ская 1 — 2.

По заданию Том
ского совнархоза сту
денты Б. В. Лебенков 
и Д. С. Алексеев под 
руководством доцента 
Г. Е. Баканова выпол
нили первый проект 
разработки Томского 
железорудного бассей
на.

Научный руководи
тель ВНИНгидроуголь

(Кузбасс) доцент Б. А. 
Теодорович высказал 
ценное предложение 
направлять студентов 
для прохождения 
преддипломной прак
тики и дипломирова- 
ния в научно-исследо
вательские организа
ции и на шахты.

Он указал, что в 
этом году ВНИИгид- 
роуголь может принять 
и руководить десятью 
дипломантами. Кроме 
того, имеется возмож
ность принять 2—3 
человека на период 
практики на штатные 
места.

Дипломанты будут 
работать по тематике 
института над реаль
ными заданиями про
изводства.

Конференция по воспитательной работе
21 февраля состоялась общеинститутская 

конференция о политико-воспитательной ра
боте со студентами, на которой был заслу
шан доклад секретаря парткома тов. 
А. А. Будникова.

По докладу развернулись прения.
Тов. Г. А. Сулакшина обратила внимание 

присутствующих на работу преподавателей, 
прикрепленных к группам. Она отметила, 
что большую роль в улучшении такого вида 
воспитания могут сыграть профилирующие 
кафедры, которые должны регулярно заслу
шивать на своих заседаниях отчеты прикреп
ленных к группам преподавателей и помогать 
им в выборе более интересных тем для бесед.

Профессор доктор Л. Л. Халфин остано
вился на вопросе правильного планирования 
самостоятельной работы студентов. Он реко
мендовал кафедрам внимательно просмотреть 
объем заданий, выносимых на самостоятель
ное изучение, с таким расчетом, чтобы время 
на их выполнение не превышало 50 проц., 
отводимого на данную дисциплину по учеб
ному расписанию.

Доцент Е. И. Фиалко в своем выступлении 
высказал мысль об интересной форме воспи
тания — вовлечении студентов в научно-ис
следовательскую работу кафедр. Такая рабо
та помогает углублению знаний изучаемого 
материала, расширяет научную подготовку 
студентов.

Доцент А. П. Казачек говорил о том, что

целью всей воспитательной работы в вузе 
является подготовка высококвалифицирован
ного специалиста морально устойчивого, 
преданного своей Родине.

Между тем у нас до сих пор наблюдаются 
факты снисходительного отношения препода
вательского состава и случаям опозданий и 
прогулов занятий студентами. Такие наруше
ния дисциплины студентами надо относить к 
аморальным поступкам.

Далее А. П. Казачек отметил, что боль
шое число студентов за время учебы не на
училось работать с книгой. К экзаменам 
зачастую готовятся только по конспектам.

Будущие специалисты не составляют себе 
техническую библиотеку, не приобретают 
книг по своей специальности, что, естествен
но, не способствует глубокому изучению то- 
то или иного предмета.

Всему профессорско-преподавательскому 
составу в вопросах воспитательной работы 
надо вменить в обязанность постоянно учить 
студентов работать с книгой, рекомендовать 
им приобретать книги по своей специально
сти и изжить из их сознания те иждивенче
ские настроения, которые до сих пор еще, к 
сожалению, имеются. В прениях выступили 
также тт. Слинко, Целебровский, Бабенко 
и другие. , I

Конференция приняла решение по даль
нейшему усилению политико-воспитательной 
работы среди студенчества.

Н А  Д О С У Г Е

Шарада
Мой первый слог

в одно мгновенье 
Приводит корабли

в движенье. 
Второй же слог, что есть 

в конце,
Найдешь у многих на лице.

Шуточные вопросы
1. Какая река легко ломает

ся?
2. Какой город состоит из 

ста одного имени?
• 3. Какая река легко заго

рается?

Головоломка

Из букв имеющихся двух 
слов составьте третье: 

КОТ+ТАНК= 
ГОРА+КАМИН= 
ЕЛИ+МАЯК= 
ПИЛА+НОТА=

Созданная при институте 
конкурсная комиссия подвела 
итоги соревнований между сту
денческими общежитиями.

Комиссия отметила, что ос
новная масса студентов, студ- 
советов. работников обслужи
вающего персонала много вни
мания уделяет культурно-мас
совой работе и саясостоянию в 
общежитиях.

В итоге конкурса на лучшее 
общежитие института места 
распределились следующим 
образом:

1 место — Кирова, 4, об
щий балл 4,75.

2 — Усова, 1Г.
3 —- Усова, 15.
4 — Усова, 15-а.
5 — Кирова, 2.
6 — Студгородок, 10.
7 — Усова, 13.
8 — Пирогова, 8.
9 — Советская, 106.
10 — Студгородок, 11.
11 — Советская, 84.
12 — Усова, 17.
Комиссия обратила внима

ние на хорошую работу студ- 
совета общежития Кирова, 4 
(председатель совета тов. Ко
зырев, политрук тов. Курана- 
ев). Студсовет и комендант об
щежития тов. Диканчук по
стоянно заботятся о сансостоя- 
нии в комнатах.

Красный уголок оборудован, 
и в нем проводится целый ряд 
культурных мероприятий. Сту
денты этого общежития, а так
же общежития Кирова, 2, сами 
'убирают в комнатах.

Наряду с этим есть и та
кие общежития, как Усова, 17, 
Советская, 106 и 84, где студ- 
советы и коменданты мало 
внимания уделяют сансостоя- 
нию и культурно-массовой ра
боте в общежитиях.

Деканатам, общественным и 
I хозяйственным организациям 

института нужно приложить все 
усилия, чтобы! в самое ближай
шее время добиться необходи
мого порядка в общежитиях.

П. КАДОЧНИКОВ, 
член комиссии.

Пользуйтесь услугами кассы 
взаимопомощи

В целях более широкого во
влечения членов профсоюза в 
кассы взаимопомощи профкомом 
института намечено организо
вать кассы взаимопомощи при 
факультетах.

Предложена следующая 
структура организации: горный 
факультет, механический, вме
сте объединены радиотехниче
ский и физико-технический фа
культеты, химико-технологиче
ский и геологоразведочный, 
электромеханический, тепло
энергетический и электроэнер
гетический.

Организация касс взаимопо
мощи возложена на профбюро 
соответствующих факультетов. 
Общее руководство и контроль 
за работой касс производится 
профкомом и ревизионной ко
миссией при профкоме инсти
тута.

Членом кассы взаимопомо
щи может быть каждый сту
дент дневного отделения.

Члены кассы взаимопомощи 
имеют право пользоваться ссу
дами и безвозвратными посо
биями и участвовать в разре
шении дел кассы и быть из
бранным в правление КВП.

Желающему выбыть из кас

сы взаимопомощи возвращают
ся внесенные им членские 
взносы, за вычетом имеющей
ся за ним задолженности.

Членские взносы определя
ются размером 2 рубля в 
месяц. Во время болезни член 
кассы взаимопомощи от уплаты 
членских взносов освобождает
ся.

Долгосрочные ссуды выда
ются тем членам, которые со
стоят в организации не менее 
двух месяцев.

За пользование долгосроч
ными ссудами взимаются про
центы в: размере, установлен
ном общим собранием членов 
кассы, но не свыше 6 проц. 
годовых.

Кратковременные ссуды вы
даются председателем правле
ния на срок до очередной по
лучки стипендии.

Безвозвратные пособия вы
даются только по решению 
правления КВП тем, кто со
стоит членом кассы взаимопо
мощи не менее одного года, в 
случае острой необходимости в 
материальной помощи.

А. ВАСИЛЬЕВ, 
казначей кассы взаимопомощи

В. Афонин —  победитель мотонросса

23 февраля в честь 40-летия Советской Армии состоялся 
мотокросс. Первое место занял выпускник ТПИ В. Афонин.

Фото В. Казанцева.

Зам. редактора В. А. ВОСКРЕСЕНСКИЙ.
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